

Preside Héctor Astudillo una reunión más con el fin de revisar acciones para enfrentar el COVID-19 en Guerrero

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Preside Héctor Astudillo una reunión más con el fin de revisar acciones para enfrentar el COVID-19 en Guerrero

- Instruye el gobernador al titular de Sefina, Tulio Pérez Calvo, a adelantar recursos a jurisdicciones de Salud en Guerrero
- Llama HAF a los ayuntamientos a instalar sus consejos municipales de Salud para hacer frente a esta contingencia mundial
- Exhorta a la población a aplicar la Sana Distancia, utilizar el COVITEL 800 772 58 34 para información y tomar las medidas de prevención contra coronavirus
- Se reporta que se mantienen cuatro casos confirmados y 12 sospechosos por COVID-19
- Insta el gobernador a su gabinete a concentrarse y no distraerse, ante la crisis de salud generada por el coronavirus

Acapulco, Gro, 22 de marzo de 2020.- Desde que empezó la pandemia del coronavirus, la administración de Guerrero ha venido aplicando los lineamientos que marca el gobierno federal para afrontar esta crisis de salud, pero también ha implementado de manera local acciones como el de informar todos los días respecto al COVID-19, poner en operación la línea telefónica COVITEL para atender y orientar sobre este virus la población guerrerense, así como la de instalar oficinas en Acapulco, Ixtapa-Zihuatanejo y Taxco, que sirven para informar al turismo de esta situación al respecto.



Hoy el gobernador Héctor Astudillo Flores, como lo ha venido haciendo en el transcurso de la semana encabezó la reunión de trabajo con miembros del gabinete estatal, directivos de hospitales y los jefes jurisdiccionales de Salud, para evaluar las acciones y los protocolos establecidos en la ruta de evitar la propagación del coronavirus COVID-19 en Guerrero, así como analizar la evolución de la contingencia en el estado que se mantiene un cuatro casos confirmados hasta este domingo y revisar la distribución de los insumos básicos en los centros hospitalarios.

Durante el encuentro con medios de comunicación, efectuado al aire libre en el Centro Internacional Acapulco, Astudillo Flores indicó que “se requiere mucha coordinación, se requiere mucha voluntad y mucha conciencia de lo que estamos viviendo. El gobernador está sumamente interesado en que se tenga lo elemental, sabemos que tenemos carencias va a ser muy difícil que lo resolvamos en unos días, pero tenemos que trabajar para que podamos hacer más de lo que normalmente hemos estado haciendo”.

Ajustándose a los protocolos de salud como es la sana distancia entre los asistentes, el gobernador pidió a los directivos de hospitales, doctores y enfermeras, en esta etapa de alerta, su solidaridad e instruyó al secretario de Finanzas y Administración, Tulio Pérez Calvo y al secretario de Salud, Carlos de la Peña Pintos, distribuir de manera ágil los insumos y adelantar los recursos correspondientes al mes de abril, priorizando las regiones más alejadas de Guerrero.

“No podemos dejar de estar preparados elementalmente en todo lo que tenemos que hacer. Esta es una reunión que nunca se había hecho, enlazados, ustedes en su región y nosotros en el Centro Internacional de Acapulco al aire libre dentro del programa de la sana distancia”, puntualizó Astudillo Flores.

El Ejecutivo estatal llamó a los ayuntamientos instalar sus consejos municipales de Salud frente a la contingencia mundial por el coronavirus, a fin de atender de manera oportuna y bajo los protocolos de sanidad a los pacientes contagiados por el COVID-19.

“Estamos llamados a estar muy pendientes, todo el equipo médico y de enfermeras muy solidarios. Estamos viviendo en una etapa que está tomando una velocidad que es preocupante”, expresó Astudillo Flores, además de instruir adelgazar el trabajo burocrático y acelerar el tema de la obra pública en el Estado.

En la reunión, Astudillo Flores solicitó difundir el número telefónico de atención para orientar a la población sobre el coronavirus COVITEL 800 772 58 34, mismo que ha registrado una importante cantidad de llamadas de las cuales el 33 por ciento ha solicitado orientación médica y el 67 por ciento sobre información de esta enfermedad.

El secretario de Salud, Carlos de la Peña Pintos, dió a conocer que hasta este domingo se mantiene en cuatro el número de casos positivos por coronavirus en Guerrero, mientras que los casos negativos son 16 y son 12 casos sospechosos, mientras que el país se contabiliza un total de 251 casos confirmados, 697 casos sospechosos y mil 463 el total de casos negativos, así como dos

defunciones.

Héctor Astudillo revisó las medidas de prevención y la distribución de insumos básicos en hospitales generales, jurisdicciones, y hospitales rurales como parte de la reconversión hospitalaria.

Ahí mismo, el gobernador dialogó con los jefes de las jurisdicciones médicas de Tierra Caliente, La Montaña, Zona Centro Costa Grande y Costa Chica, así como los directores de los hospitales generales, para dar seguimiento a la condición operativa de los centros médicos a fin de estar preparados para la contingencia por el coronavirus, pero además escuchó sus planteamientos y reconoció su compromiso con la población.

Astudillo Flores, reiteró que este lunes no hay clases como se había anunciado desde hace una semana, además de adelgazar la plantilla laboral en el gobierno estatal como una medida de prevención para reducir el riesgo de contagio por coronavirus.

El secretario de Educación Guerrero, Arturo Salgado Urióstegui, reiteró a la comunidad estudiantil que no son vacaciones, sino un receso escolar que tiene como propósito que se autoaislen los niños con sus papás, que estén resguardados en su casa y que en la Secretaría de Educación Pública hay disponibles plataformas digitales para poder avanzar en los temas y planes de estudio vía digital. Frente a este panorama, el gobernador pidió a su gabinete a concentrarse y no distraerse y tener una comunicación precisa y certera. Destacó además que se registra una menor ocupación hotelera con 36 por ciento en el estado, mientras que Acapulco se encuentra al 32.7, Ixtapa Zihuatanejo en 45.2 por ciento y Taxco en 30 por ciento de afluencia turística.

El gobernador señaló que en las últimas 24 horas, en el estado no se ha registrado ningún homicidio, sin embargo, precisó, “no quiere decir que no los va haber, lamentablemente no es un asunto que se pueda controlar por las buenas fe ni por las buenas voluntades”.

Estuvieron presentes también el secretario General de Gobierno, Florencio Salazar Adame, el secretario de Turismo, Ernesto Rodríguez Escalona, entre otros funcionarios estatales.



